



Review Oi

Oi

MINHA OI es una aplicación que te permite ver lo que quieres de los servicios contratados y también contratar más. Puede recargar su teléfono celular y el saldo se acredita instantáneamente, puede colocar un plan en su teléfono celular o cambiar el actual, porque con Internet, puede elegir otro plan que más le convenga

Oi es una empresa de servicios de transmisión digital como internet, teléfono celular, teléfono fijo, televisión de alta definición y mucho más. A nivel sudamericano, ocupa el 3er puesto como la compañía de comunicaciones más grande y la 4ta compañía de telefonía móvil más grande de Brasil y la que tiene la mayor cobertura a nivel nacional.

Sus mayores ingresos económicos provienen del servicio de telefonía celular, aunque a lo largo de los años se ha posicionado más en los otros productos que ofrece. En el pasado, primero compré Telecom Brasil y era propietario de Telecom Portugal, pero lo vendí a los Países Bajos.

Oi es una de las empresas con mayor deuda en el territorio brasileño, actualmente cuenta con varios procesos por incumplimiento de contrato y por recopilar información confidencial de sus usuarios de banda ancha.

Para 2020, se espera que sea pagado por otra gran empresa, ya que se quedó sin dinero para pagar a los empleados debido a la deuda y tiene la mitad de las líneas móviles del país.

Según especialistas del Banco Sabadell, "la venta de los activos móviles de Oi a operadores ya presentes en el país sería muy positiva para lograr la consolidación del mercado" porque esto reduce la competencia, por lo tanto, es necesario invertir menos.

Las negociaciones están en marcha para que **Telefónica compre Oi**. Lo que sucede es que la compañía número uno de telefonía móvil en Brasil también está endeudada y planea reducirla; Pero si finalmente adquiere Oi, es más difícil reducir su deuda actual, aunque se estima que puede vender torres de telecomunicaciones y así enfrentar lo que está por venir. También están en negociaciones con Telefónica por la misma razón: TIM y América Móvil.

Los servicios ofrecidos por Oi son: 1) TV de pago (hi tv) 2) Internet de banda ancha 3) Telefonía fija 4) Telefonía móvil. También tiene, por ejemplo, tarjetas en las que puede recargar crédito para consumir datos.

En el mercado brasileño de comunicaciones móviles, el número uno es Vivo, según Claro, el tercer TIM y el cuarto puesto es Oi

Las mejores compañías de telefonía móvil en Brasil

Vivo es una marca de Telefónica nacida en 2003 y la compañía más grande con el mayor número de suscriptores. Originalmente era parte de Telebrás como la mayoría de los operadores en Brasil

Claro es una marca móvil de América lanzada en 2003 en Brasil. Fue uno de los primeros en ser presentado en el iPhone 3G. También ofrece servicios de televisión de pago.

TIM es una marca de Telecom Italia que ofrece servicios de internet, teléfono celular, TV y teléfono fijo.

Con la aplicación **MINHA OI** puede pagar su factura utilizando un código de barras generado en nuestro sistema, este código de barras se puede descargar en pdf para imprimir o mostrarlo directamente desde su teléfono celular o tableta, también puede hacer pago con tarjeta de crédito o débito directo.

Si su servicio se cortó debido al retraso en el pago de la factura, puede solicitar volver a conectar el servicio directamente a través de la aplicación nuevamente, informando que se pagó, mostrando el recibo de pago.

También puede hablar con el servicio técnico y tener contacto directo con ellos.

Pros	Cons
<ul style="list-style-type: none">- Tiene precios accesibles.- Tiene buenos combos.- Financian tu celular sin intereses.- Conexión rápida.	<ul style="list-style-type: none">- La señal en algunos lugares es mala.- En algunos casos, recopilar datos sin autorización a través de banda ancha- No se puede colocar en la tarjeta SD- Muchas actualizaciones

Links Facebook:

Twitter:

Instagram:

Web:

Play Store: <https://play.google.com/store/apps/details?id=br.com.mobicare.minhaoi>

Apple Store: